

Wandern in der Fischbeker Heide

Am 02.10.2014, bei herrlichem Wanderwetter, trafen sich wieder einmal 15 aktive Philips Pensionäre zu einer schönen Wanderung.



Vom S-Bahnhof Neuwiedenthal ging es erst einmal ins "Gebirge" (Harburger Berge) zu einer schönen Waldwanderung. Vorbei an Falkenberg und Bredenbergr ging es erst in die Neugrabener Heide. Bei der Siedlung Waldfrieden bogen wir dann ab. Vorbei an 3 Hügelgräbern aus der mittleren Bronzezeit (1200-1100 v.Chr.) ging es in die Fischbeker Heide.



Leider war die Hauptblütezeit schon vorbei. Aber kleine Restblüten waren noch zu erkennen. Trotzdem wirkte die Heidelandschaft durch ihre Weitläufigkeit noch imposant.

Um den Kalorienverlust dieser ca. 10 KM langen Wanderung wieder auszugleichen wurde zum Abschluss im Kaiser Pavillon in Neugrabener fürstlich am Buffet zugeschlagen. Es war aus meiner Sicht eine rundum gelungene Veranstaltung.

Lothar Brasche